

Ressort: Vip´s

Jennifer Lawrence hält nicht gerne Reden auf Preisverleihungen

Los Angeles, 23.03.2013, 13:13 Uhr

GDN - US-Schauspielerin Jennifer Lawrence hält nicht gerne Reden auf Preisverleihungen. Die 22-Jährige sei vorher immer sehr aufgeregt und verängstigt, wie sie der Zeitung "The Sun" verriet.

"Ich mache das nicht gerne. Ich mache lieber Filme", so Lawrence. "Wenn du mich auf den roten Teppich oder auf die Bühne stellst, werde ich zu Chihuahua-Jennifer", gestand die Oscar-Preisträgerin. Die Schauspielerin offenbarte außerdem, dass sie keine Kontrolle darüber habe, was sie zu anderen Menschen sagt. "Ich kann nicht steuern, was aus meinem Mund kommt. Ich würde wahrscheinlich stumm werden, wenn ich lesen würde, was ich gesagt habe", so der Star aus dem Film "Silver Linings".

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-10493/jennifer-lawrence-haelt-nicht-gerne-reden-auf-preisverleihungen.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com